



関係者各位

2022年4月
民間任意団体 IPDC フォーラム

IPDC フォーラムは 2021 年度をもって解散いたしました

春暖の候、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は当フォーラムの活動にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

IPDC フォーラムでは、2009 年 6 月に民間任意団体として設立し、これまで約 10 年間強、会員の皆様や関係各団体さまとともに IP DataCast の技術を活用した調査・研究・実験等を行って参りましたが、2021 年度の年次総会にて、消防庁が 2021 年度に地デジ局と進める検討会“地上デジタル放送波を活用した災害情報伝達手段のガイドライン策定等に係る検討会”の動きに対して積極的に参加協力することとし、その反面、フォーラム独自の実験活動等は行わず、会としては活動を休眠させ、さらに翌年度は消防庁も後押しする民間任意団体の設立に参加して、会を解散することを決議しておりました。

このたび、2021 年度末に開催された幹事会において、21 年度の決議事項に基づき、消防庁の検討会が 22 年度においても精力的に地デジ局の IPDC の利用検討を進めることが確認されたことを受け、当初の総会決議に基づき、会を解散させることが正式に承認されましたので、ご案内申し上げます。

みなさまにおかれましては、これまで十数年間、当フォーラムの活動にご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。この場を借りて幹事一同、御礼申し上げます。

是非ともこの後の消防庁による地デジ IPDC の検討に、これまで以上にご協力を賜れますよう、引き続きお願い申し上げます。

以上